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晴天突降大雨
原是水管爆裂

本报讯!记者 高凯 通
讯员 王勇立" 本是大晴天#

可楼下却偏偏下起了大雨$

昨日上午#纬四路某小区的
一幢家属楼因水管爆裂 #

%造&出半个多小时的大雨$

在纬四路和花园路交
叉口东侧# 记者看到一幢临
街公寓楼的顶层哗哗向下流
水#楼下的两三家店铺前和
马路上#已经是水流成河$花
园路巡防队员老王告诉记

者# 早上
!

点多巡逻到此处
时#忽然听到水拍打地面的
声音$ 他和队员们便过去看
怎么回事#谁知水流得越来
越大#楼下店铺的商户打着
伞#正把东西往屋里搬$巡防
队员上去检查后#发现是楼
顶的一处水管爆裂#赶紧拨
打供水公司电话$

上午
"

时许#维修人员
赶到现场# 将水管修补好#

水流才算停止$

!
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一楼住户乱搭建
楼上安全受威胁

本报讯 !记者 栾月琳

文 宋晔 图"一楼住户随意
搭建违章建筑#致使楼上多
家住户安全受到威胁$ 市民
李女士昨天向记者热线反
映她的烦恼$

记者来到航海中路华
中食品城附近的铁路冯庄小
区#在

#$

号楼
%

单元一楼南
面看到#一楼住户搭建的约
七八平方米的住房的平台#

正好在二楼住户阳台窗户
的下面$据李女士反映#一楼
住户今年

!

月开始搭建违章
建筑#李女士向小区物业反
映#物业出面制止$一楼住户
就在凌晨

&

点多悄悄将违章
建筑封顶$ 李女士又向二七
区行政执法部门反映#执法
人员查看后#认定为违章建
筑#在违章住房墙上写下两
个大大的%拆&字#但一楼住

户拒不拆除$

'#

月份#李女
士又向市长电话反映# 随后
市行政执法局人员来查看#

向一楼住户下达了 '责令整
改通知书($ 但至今#违章建
筑仍丝毫未动$

李女士认为#一楼违章
建筑不仅威胁到自己家的
安全#而且窃贼可以很方便
地从一楼违章建筑房顶#沿
阳台上的防盗网攀爬上来#

对三四楼住户以及相邻单
元二楼以上的住户同样构
成威胁$

记者采访一楼住户张
女士$ 张女士认为#自家加
盖住房时曾征得二楼住户
的同意#只是后来两家在沟
通过程中发生误会#以致矛
盾冲突越来越激烈$ 现在她
本人仍然愿意与二楼住户
协商解决问题$

昨日
%

点半左右!伏牛路二砂
&

号院
'

号楼一楼东户

居民马先生家中的暖气管突然爆裂!当时水势很大"情况危

急中! 绿东村办事处二砂社区巡防队员王永刚等人泡在水

中协助居民和物业公司工作人员! 经过两个小时的紧张抢

修!终于将爆裂暖气管修复"

本报记者 刘玉娟 通讯员 王凤生 摄

退休教授的!公园课堂"

!

本报记者 刘玉娟 文
(

图

义务教英语 只图快乐
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今天是星期一$

''

月
'"

日$最高温度
'B=

#最低温度
%=

$

C

&上午
'D

点#记
者在五一公园东北侧的松柏树下#看
到

%D

多名不同年龄的市民围拢在满
头银发的董祖龙身旁$ 董教授手捧英
语资料#腰间系着一个扩音器#他念一

句#学员们就跟着念一句$ 书声琅琅#

让人感觉恍若步入了学校课堂$

呆在人群里跟着董教授学了大半
天英语#终于等到董教授下课$ %没有
一分钱的报酬# 尤其是在这么寒冷的
天气里#您又上了年纪#到底是什么力
量支撑着您坚持教大家学英语) &董教
授一脸诚恳地说*%我教了大半辈子英
语#退休四五年了没事儿干#在这儿教
人家学英语#实际上也跟玩一样#大家

在一起说说笑笑#寓教于乐$ 你看大家
的学习热情这么高# 连星期天都不愿
意休息#我很感动$ &

董教授告诉记者# 有一个星期天
上午# 约好是

'D

点上课 # 但不巧遇
上下雨# 他按时来到五一公园# 远远
就看到学员们打着雨伞# 正在松柏树
下的老地方等他$ 说到这儿# 董教授
深情地说 * %五一公园是我们的课
堂# 一茬又一茬的学员都已成了我的
老朋友$& 目前# 除了每周三+ 周五
董教授有外聘教学任务外 # 其余时
间# 每天上午

'D

点他都在这里教大
家学习$

希望找一个御寒的学习场所

%我腰里这个扩音器是建设路街
道办事处免费提供的, &董祖龙教授告
诉记者# 建设路街道办事处和工人文
化宫的工作人员都很支持他的义务教
学行为# 不仅给他们提供了一个扩音
器#还专门给他们买了一个小黑板#这
给予他很大的精神支持和鼓励$

%前一段小黑板丢了#学员们自发
出钱又买了一块# 一位姓秦的学员还
专门亲手给小黑板做了一个皮套防止
磨损, 扩音器电池都是学员们对钱买
的$ &

%只是现在在这儿学习太冷了, 董
教授在寒风里挨着冻教俺# 俺都不忍
心$ &几位阿姨说#现在已进入冬季#户
外温度很低#包括董教授在内#在此学
习的人大多是中老年人# 大家都希望
能在公园附近找到一个可以御寒的学
习场所$

来童寨!环境美了 日子甜了
!

本报记者 高 凯

昨日上午#忙完鱼塘的活儿后#金
水区来童寨村村民李涛高兴地来到村
里的文体活动室#和乡亲们聊天+打乒
乓球#再向其他养鱼户们学学养鱼经$

%现在的活法就能称上是 -新农
村.$过去干完农活#不是打麻将就是喝
酒$现在呢#不但可以学知识#还能看看
文娱节目#锻炼锻炼身体$ &李涛说#过
去养鱼#学的都是%土经验&#跟着别人
走#当然挣不了多少钱$%让人高兴的是
富民技术送到家#政府带着专家定期来
到村里传授技术#手把手地教村民们养
鱼+养鸡$你说

>

这日子能不好吗) &和李
涛同村的赵康宏大爷对记者说$

金水区农委的一位负责人说
>

现在

政府的农业+ 科技等部门经常派养殖
专家+ 养殖专业大户来跟村民们讲怎
样养出更多鱼#怎样管理鱼塘#并向村
民传授怎样在市场中立足$ 现在的来
童寨村#水井干净#卫生院整洁+活动
室活动丰富#优越的生活条件#正在慢
慢改变着村民的生活习惯$

农民富了#村里干净了#才能说明
%新农村&开始结果了$

EDDF

年年初#新
农村建设拉开序幕后# 来童寨村被金
水区确定为重点改造村$ 时光飞逝#转
眼间来童寨村已是大变样* 村里兴修
道路

%%DDD

多平方米#修建排水管网
"

万多米$ 雨天不积水#道路不泥泞$ 村
中还有

%

万多平方米的绿地#安了
EDD

多个垃圾桶#

<D

多盏路灯$ 同时#村民
们的生活品质更高了# 政府专门新建
了集文化表演+文体活动室+培训室+

安全饮水等一体的公共广场$ 该村的
村民张庆力告诉记者*%吃水干净了#

业余生活丰富了#收入越来越高了#小
小的来童寨村就像个小都市$ &

新农村怎么管) 也是农民关注的
问题$ 在来童寨村#村里有村务公开领
导小组和村民理财小组# 但什么事情
都得让民主走在最前面$ 村里选出的
村民代表组建了%村民议事会&#%议事
会&监督村里的工作$ 村干部想干什么
事情#想动用村里的资金#那就得坐下
来和村民们一起商量$
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本报讯
A

记者 安群英 通讯员 阚安生

王天朗
G

%没想到办理得这么快# 电话拨通
后不大一会儿就安装好了, &昨日记者到
二七区铭功路办事处西后街社区采访#居
民白先生对区长电话的表现挺满意$

白先生向记者讲述了身边的故事 $

他看到西陈庄街有一窨井盖被车辆压坏#

剩下的一半已伤了好几位行人# 热心肠
的他就赶紧拨打了区长热线电话# 不大
一会儿# 区市政部门就派人进行了维修$

和白先生有同感的居民还不少# 勤劳街
居民李淑玲觉得勤劳街夜市夜间吵闹 #

影响市民休息# 尝试着拨通了 %区长电
话&# 第二天区行政执法局执法人员就来
到现场取缔了占道夜市# 并派专人执勤#

彻底根治了这一顽症$ 还有一次# 有居
民反映京广鞋城南头夏季露天舞场噪音
扰民# 居民连窗户都不敢开# 准备参加
高考的学生更是苦不堪言# 家长与其交
涉未能奏效# %区长电话& 受理后# 迅

速派人调查核实# 联合公安+ 文化+ 行
政执法+ 建设环保等部门统一行动# 依
法取缔了该舞场$

据二七区区长电话负责人介绍 #

'""!

年
F

月
!

日# 二七区率先在郑州市
'E

县 !市" 区政府开通了 %区长电话&#

成立了 %区长电话& 室# 配备了受过专
门培训的接听人员# 建立了

EH

小时轮流
值班制度# 保证群众来电顺利畅通$ 同
时在全区各职能部门中又相继开通了

&E

部
EH

小时有人值守的 %区长电话 & 网
络# 确保了政令畅通$ 只要有群众投诉
和反映问题# 就能保证在最短的时间内#

落实到责任部门和单位# 做到件件有落
实# 事事有答复$

"

年多来#%区长电话& 共受理群众各
类来电

FDDD

多件 # 整理电话记录
FD

多
本#达

E<

万多字#来电办理率达
'DDI

#成
为一部政府办事更热心+ 群众觉得更贴
心+群众和政府心连心的电话专线$
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与困难群众结帮扶对子
本报讯 !记者 刘招 通

讯员 荆继红 孟庆香"昨日#

东大街街道办事处人大代
表+民营企业代表+居民代表
走访社区贫困户# 帮助解决
实际问题$其中#

'H

位人大代
表还与居民结成帮扶对子$

帮扶活动以帮扶联系
辖区内的困难群众+ 下岗职
工+ 困难学生为主要活动内
容$东里

"F

号院
'

号楼
&

单
元闫郑钢

H!

岁#失业#离婚#

本人肝硬化#无劳动能力#女

儿上中学#人大代表朱广杰
立刻与他结成了帮扶对子#

与他谈心#了解他目前需要
解决的问题#看到闫郑钢屋
里脏乱+衣服多日没洗#朱广
杰立刻挽起袖子给闫郑钢
整理家务#两人还一起制定
了时间表*朱广杰定期陪闫
郑钢到医院检查身体#并想
办法解决部分医药费$

'H

位人大代表商量#近
日将邀请一些专家#来教大
家一些实用技术$

*+,-./ 0123 !4

京黄路大庙段改建竣工
本报讯 !记者 孙志刚 通讯员 樊喜健"昨

日#记者从惠济区交通局获悉#花园口镇京黄公
路大庙段改建工程全线竣工# 沿黄

F

个行政村
的群众出行难问题得到有效解决$

据了解#该道路西接
'DJ

国道#东到花园口
大庙村#是惠济区东西大贯通的必经之路$道路
工程属于县级道路#全长

HJD

米#路基宽
'<

米#

油面宽
'<

米$ 该工程是惠济区交通局投资
F<

万元修建的# 为了让群众早日走上舒适的柏油
路#惠济区交通局工程处加班加点#确保工程提
前完工# 也使惠济区东部沿黄

F

个行政村群众
提前感受到道路畅通带来的便利$

56789:;<=>?@A/

帮农民工追讨工资
本报讯!记者 高凯 通讯员 向天燕"昨日

上午#记者从凤凰台办事处了解到#为了帮助辖
区农民工拿到应得的劳动报酬# 办事处组成走
访小组#走访农民工#提醒辖区商户+施工单位
负责人要及时给农民工发工资$

据了解# 金水区凤凰台办事处一带建材市
场密集#辖区施工单位多#许多来郑打工的农民
工多集中在此处$在市场和工地上#时有拖欠农
民工工资的现象#但农民工因为担心失去工作#

不敢到有关部门反映$ 为了切实保障农民工的
权益#办事处联合建设+劳动等多个部门组成走
访小组#到市场和施工工地上#询问农民工工资
发放情况#同时#办事处还专门派出人员#到市
场+ 工地上检查用人单位和农民工签订劳动合
同的情况$为了方便农民工电话投诉#办事处专
门设立了举报电话# 并把工作组的电话公布给
农民工朋友#以方便他们联系执法部门$

截至目前# 该办已经顺利解决
&

起拖欠农
民工工资的事件$
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力护校园食品安全
本报讯 !记者 孙志刚 通讯员 赵正银"为

抓好校园周边的食品安全工作# 二七工商分局
推出%五员&联动措施#共同监管校园周边食品$

昨日#%五员&首次联动到辖区校园周边服务$

据了解#二七工商分局采取%五员联动&中
的%五员&是指*校园宣传员+校园巡查员+校园
联络员+校园监督员和校园安全员$ 各辖区工
商所担当校园食品安全宣传员#定期到学校讲
解如何识别真假食品$ 工商所管片的专管员担
当校园巡查员#负责对校园周边的食品店进行
巡回检查$ 邀请在校学生担当起校园联络员#

一旦发现校内外有不法商贩经营劣质食品或
%三无&食品#可积极向工商部门举报$ 这次还
发动社区的食品安全监督员担任起校园食品
安全的监督员$

昨日上午#%五员& 联动在二七区大学路小
学开展了第一次集体活动$ 齐礼阎工商所执法
人员将日常查获的假冒伪劣小食品和假饮料搬
进校园#对学生进行真假食品鉴别教育$
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把住流动人口超生问题
本报讯!记者 靳刚 通讯员 李平涛"绿东

村街道办积极创新# 用分类管理的方法# 从街
道+社区+出租房房东+用工单位+楼道小组等逐
层把关的模式#把好五道关口#彻底解决了流动
人口计划生育工作难开展的情况$

这%五道关口&分别是*街道把好%做证关&#

街道每年与各社区+企业+其他职能部门签订计
划生育综合治理责任书#明确管理职责$社区把
好%验证关&#每季度进行一次流动人口大排查#

指导+催促办理流动人口婚育证明$出租房房东
把好%租住关&#与房东签订'房屋出租计划生育
协议书(#实行谁出租谁负责的制度#杜绝出租
给超生的人员$用工单位把好%进人关&#各企业
在招聘流动人口时#对无婚育证明者不予录用$

各楼道小组把好%信息关&#各楼院+楼道聘请计
生信息员#互通信息#及时掌握流动人口育龄妇
女孕情信息动态$

#想学英语$ 去五一公园找董教授啊!人家教英语不收学费% &早在今年
&

月
'%

日!本报以'五一公园有个迎奥运外语角(为题刊发图片新闻!首家报道

了中原工学院退休教授董祖龙在五一公园义务教人学外语的事! 此后许多人

都知道五一公园有个免费学英语的好地方" 近日! 记者先后几次来到五一公

园!依然看到董教授在此热情不减地教外语!并且他的学员队伍也更加壮大"

昨日! 二七区组

织 该 区 各 乡 镇 )局

委 ) 街道办事处的

'"(

名工作人员参加

集中培训* 图为参加

第一期集中培训的

工作人员正在军训*

本报记者 陈亚洲

通讯员 牛瑞香 摄

昨日! 在伏牛路与颍河路交叉口南侧伏牛路二小等几

所中小学附近!两个窨井大张口!给过往行人!尤其是中小

学生留下了安全隐患* 刘玉娟 王凤生 摄


